



 Celebramos el compromiso de las y los diputados de nuestro movimiento en los 18 congresos locales que, hasta ahora, han aprobado la reforma al Poder Judicial.

Ya son más de la mitad más uno de las legislaturas locales que se requieren para consumar el procedimiento legislativo de una reforma constitucional.

Esperamos la promulgación y publicación de la misma que hará nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador este 15 de septiembre.

¡Viva la justicia para el pueblo de México!

Mario Delgado Carrillo

Presidente nacional de Morena